

## Hundeschau 2009 in Stolpe/O – Post vom Publikumsliebbling Daisy



Holla, hier ist Daisy!

ich bedanke mich bei den Organisatoren der 13. Hundeschau in Stolpe. Für mich war das ein großes Erlebnis. Ich habe mich riesig über die tolle Auszeichnung gefreut. So einen Orden habe ich noch nie gesehen. Ich habe ihn noch lange am Geschirr getragen. Die Leckerlis sind ja ganz toll, das schöne Spielzeug auch. Der süße Blumenstrauß ist für mich ein richtiges Schnupperlie, Da möchte ich gleich wieder Hasen jagen.

Tschüss Eure Daisy Müller